

# サポートセンターニュース



## もみの木フェスタ in 下矢田鹿島仮設

例年より早かった夏の始まり。7月30日、両仮設の自治会長さんの協力を得ながら、下矢田鹿島第一と第二仮設の方々に呼びかけてフェスタを催した。さいたま教区オープンハウスのメンバーが中心になって、多国籍料理コーナーができた。ミラノ宣教会のボランティア四名も参加、子供たちも初夏の一日を楽しんだ。



ミラノからのボランティア達



子供たちのヨーヨー釣り



## 秋祭り in 好間第三仮設

さわやかな秋晴れの日・  
コーラスの方々の後ろ姿↓



館林教会の焼きそば隊

10月13日、好間第三仮設での秋祭り開催。定例のボランティアを中心にと大阪教区岸和田地区からのコーラス、地元子供たちによるダンスもあり賑やかな秋祭りだった。

## 借り上げ住宅の方々の集まり in もみの木

毎月第三月曜日は、「もみの木」でいわき市内の借り上げ住宅（大熊町）に住んでいる方々の集まりが開かれる。

集会では、地元の民話や手芸  
互いの情報交換がなされる



## 亘理地区 サポート

宮城県亘理郡亘理町の仮設住宅三箇所で、栃木県の教会を中心に月一回一泊ボランティア活動が、継続しておこなわれている。那須のトラピスト修道院からのガレットのプレゼントがいつもお茶うけに。



♪『さんさ時雨』の  
歌を唱って♪